

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711147 - MUTIARA NAUFAL

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sambung rasa baik.. refleksi isi oke.. respon verbal non verbal ok.. refleksi perasaan belum cukup dilakukan..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	n 7 blm lapor hasil inspeksi wajah, N 8, pastikan tidak ada sumbatan telinga sbkm uji pendengaran, n 9 10ok banget, N11 blm memeriksa m trapezius dari belakang pasien n 12 lidah mendorong pipi blm ya
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	tidak cuci tangan sesudah tindakan
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks biseps keduanya tidak keluar. refleks triceps hanya kiri yang keluar dan itupun dengn pemukulan >2x. refleks patella kiri langsung keluar dan kanan keluar setelah pemukulan >2x. refleks achilles keduanya tidak keluar, karena cara pemeriksaan salah, dan cara pemukulan kurang tepat. terlalu sering bilang rileks aja ya pak, terutama jika refleks tidak keluar, seolah2 tidak keluar karena bapaknya kaku, padahal sy lihat sudah rileks sekali, kalau pasien beneran mungkin akan bertanya sambil marah "rileks gimana lagi sih dok??".
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	sudah informed consent dengan cara berkomunikasi menyenangkan sejak awal :). good.. sudah cuci tangan dan persiapan alat, sudah pakai head lamp tapi arah lampu tdak tepat di glabella. sdh px hidung dan sinus. rhinoskopi belum diluruskn setelah masuk hidung. px tenggorokan: pastikan bisa memvisualisasi uvula dan tonsil.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	ic lengkap/ belum mengatur posisi px berjarak 1 lengan, sebaiknya pemeriksaan tidak dihalangi meja/ px silia sudah/ px lebar rima dan gerakan palpebra belum diinterpretasikan/ px konjungtiva bulbi sudah diperiksa tetapi tidak mengeksplorasi seluruh nya dengan meminta pasien melirik ke beberapa arah/ sklera belum dilaporkan/ k. superior tidak dibuka sempurna, jangan diintip tapi harus dibalik sempurna px kornea jarak < 20 cm dan tidak mengintip langsung dari lubang placido/ iris hanya normal, warna, bentuk belum/ coa sudah/ reflek pupil sudah baik/ px lensa sudah dilakukan , tapi belum diinterpretasikan hasil yang dimaksud negatif seperti apa
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	tidak cuci tangan sesudah tindakan
PEMERIKSAAN VISUS	informed consent oke, pemeriksaan mata kanan tidak tepat, hitung jari masih bisa melihat trus tidak dilanjutkan, sehingga visus tidak pas dan intepretasi tidak dilakukan dengan baik. untuk mata kiri cara pemeriksaan sudah tepat, namun tidak diintepretasikan dengan baik.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	kalo memasukkan otoskop upayakan ada fiksasi dari tangan yg memegang otoskop dg pipi pasien agar memasukkan lebih hati2 dan pelan2 ya dan jangan menjewer telinga pasien terlalu kencang
TEKNIK ASEPTIK	perhatikan prinsip sterilitas ketika mngeringkan dengna handuk. sarung tangan yang sudah dilepas, topi jagan lupa taruh di larutan klorin ya. yang lain sudah ok